
Comitato di quartiere di Levata 
Riunione del 6 settembre 2007 

Presenti: 
Marcheselli Anselmo, Taschera Claudio, Bertazzoni Alessandro, Recanatesi Enzo, Papazzoni Mauro, Baraldi 
Marco, Bisi Stefano, Zampolli Corrado, Ferraresi Avio, presenti altre due persone  
 
 

1) Documento da inviare alla stampa sulla viabilità. 
La lettera sulla viabilità è stata inviata agli enti interessati il 10 giugno, ma non ha ancora ricevuto 
risposta. 
L’assemblea decide di portarla a conoscenza della stampa locale, precisando che il contenuto della 
lettera è stato approvato verbalmente dal Comune di Curtatone e dalla Provincia in maggio, ma non 
è mai stato realizzato (ci riferiamo al divieto di svolta a sinistra per chi proviene dalla “Spolverina” e 
vuole girare in via Costituzione). 
Siamo in attesa anche di un incontro con l’assessore Bottani in merito al nuovo Piano di Governo del 
Territorio. Non sarebbe male raccogliere domande e osservazioni, in modo da arrivare preparati 
all’incontro. 

2) Viene presentato il bilancio della stagione teatrale. Si decide di destinare parte dell’utile alla 
copertura superiore del palco (circa 61mq), da realizzare con un tendone in PVC ignifugo da 
500g/mq. In base ai preventivi attuali (sono state chieste tre offerte e ne sono arrivate due) si 
decide  di rimandare all’anno prossimo la copertura laterale. Sarebbe necessario acquistare anche un 
centinaio di seggiole. 

3) Nuova convenzione per la gestione della Sala Civica tra Comune e Comitato di quartiere. 
La sala sarà concessa a titolo gratuito ai gruppi da tempo operanti nel quartiere (La rete – Gruppo 
Stare Insieme – Comitato di Quartiere – Commedianti di Levata – AVIS). L’utilizzo da parte di altre 
associazioni o di privati deve essere richiesto alla segreteria del Comune e sarà a titolo oneroso (10 – 
15 - 50€ a seconda dell’uso richiesto). 
L’utente dovrà presentare al Comitato di Quartiere il nulla osta del Comune e il bollettino postale 
dell’avvenuto pagamento, quindi sarà tenuto a compilare un registro di presenza. I dati ricavati dal 
registro delle presenze saranno raccolti mensilmente e presentati al Comune. 

4) Lamentela da parte dell’insegnante di ginnastica che utilizza da molti anni la Sala Civica per un corso 
frequentato dalle signore del paese. L’insegnante ha chiesto alla Polisportiva l’uso della palestra, ma 
le è stato risposto che dalle 18.30 alle 20 è destinata ai gruppi sportivi e non le sono stati proposti 
orari alternativi.  
Il Comitato di Quartiere verificherà la convenzione tra Polisportiva e Comune e, se possibile, il 
regolamento. Eventualmente potrebbe proporsi come comitato di controllo. 

5) Proposte di incontri culturali per il nuovo anno 
Tra le varie proposte si è scelto di contattare  
- Baraldi Fausto per presentare le Bucoliche di Virgilio tradotte in dialetto mantovano 
- Il Coro parrocchiale una serata musicale, magari nella nuova palestra (a marzo – aprile) 

6) Modalità per le eventuali cessioni in uso del palco. 
Si decide di destinare il palco solamente alle associazioni di quartiere ed alla parrocchia, per iniziative 
che non abbiano scopo di lucro. Per il montaggio ed il collaudo verrà richiesto un indennizzo. 
Al Comune verrà chiesto un contributo annuale per il deperimento dovuto all’uso. 

7) Lettera inviata alla parrocchia in merito alla realizzazione della piazza. Anche in questo caso non è 
stata ricevuta alcuna risposta. 

8) Invito del presidente a preparare un documento che presenti il nostro sito www.levata.org. 
 
 
 
 
 
                 I Vicepresidenti                                                                                     Il Segretario 
                 Recanatesi Enzo                                                                                Castrini Maurizio 
                 Vincenti Fernando 

Il Presidente 
Marcheselli Anselmo 

 
Levata, 06 settembre 2007 


